



伊里前小学校だより 夢・志「伊小っ子」

2024年9月10日
No. 7
TEL 36-2005
FAX 36-2951

学校教育目標：命とふるさとを大切にし、「志」高く生きる児童の育成

目指す子供像：☆自ら学び考える子供 ☆思いやりのある子供 ☆進んで運動する子供
☆協力して働く子供 ☆命とふるさとを大切にする子供

心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなではやね・はやおき・あさごはんを実践しましょう!!

楽しかったね！ たつがねっ子まつり

6日（金）に、児童会行事のたつがねっ子まつりが行われました。6年生の児童が中心となり、縦割り班ごとに様々な出店を企画しました。今年度は保護者の方にも来校していただき、一緒におまつりを楽しんでいただきました。子供たちの生き生きとした表情を見ていただけたことと思います。今後も、子供たち主体の活動の機会を設け、協力することのよさや、自分たちで行事を成功させる達成感を味わえるようにしていきたいと思います。

キャップとばし



手巻き寿司とばし



3～6年生の児童は、店番も頑張りました。

ミニバスケット



高得点をGETできるかな？

魚釣り



ゴム鉄砲



他にも楽しい遊びがたくさんありました。

新ALT、アンドリュー先生



ケイティ先生に替わり、新ALTとして2学期からアンドリュー先生がやってきました。好きな食べ物は「餃子」、好きなポケモンは「ウルガモス」だそうです。その他の秘密は？ 3～6年生の子供たちは知っています。聞いてみてください。

8～9月のいろいろ

【教育実習】 8月26日から教育実習がスタートしました。主に4年生の子たちとかかわっています。特技は縄跳びだそうです。



【PTA早朝作業】 一度は延期になりましたが、9月7日に実施することができました。今回はボランティアの方々にも御参加いただきました。おかげでとてもきれいな校地になりました。ありがとうございました。

【いじめ防止動画】 児童会で作成したいじめ防止動画が、県のコンクールで佳作に選ばされました。気持ちのよい挨拶や思いやりある行動について、これからも意識していきます。



【着衣泳】 沼などに落ちたときに命を守るために、9月3日に着衣泳の学習をしました。背泳ぎの仕方、救助の仕方などを練習しました。